



Praktikkan Ilmu Sekaligus Dapat Gaji

KEBERADAAN Hotel Training Center di SMKN 6 Yogyakarta atau yang lebih dikenal dengan Edotel Kenari diharapkan bisa menjadi laboratorium bagi siswa keahlian bisnis dan pariwisata. Dari teori yang didapatkan di kelas bisa diaplikasikan secara nyata. Sebab belajar tidak melulu di ruang kelas tapi juga membutuhkan sarana aktualisasi.

Salah satu siswa kelas XII Jurusan Hotel dan Restoran, Rosalia Madasia, di sela peresmian Edotel Kenari, kemarin, mengaku senang dengan hadirnya edotel di sekolahnya. Ia bisa mempraktikkan teori yang diperolehnya di kelas sehingga mampu mengembangkan ilmu di bidang pariwisata.

Selain mendapatkan mereka yang praktik di hotel tersebut juga digaji. "Yang pasti kami sangat senang, bisa praktik sekaligus dapat gaji Rp 35 ribu per hari," kata Rosa.

Kepala Sekolah SMKN 6 Yogyakarta, Drs Sugeng Sumiyoto MM mengatakan edotel ini dibangun di atas tanah seluas 1.590 meter persegi de-



KR-ANIK PUSPITOSARI

Dirjen Mendikdasmen Prof Suyanto meresmikan edotel.

ngan luas gedung 960 meter persegi. Edotel Kenari memiliki 20 kamar di 3 lantai dengan fasilitas penunjang antara lain *meeting room, ticketing counter, toilet, salon, cafe* dan kedepannya ATM.

Ia menjelaskan anggaran pembangunan gedungnya berasal tiga sumber, yakni APBN sebesar Rp 750 juta, APBD Rp 750 juta dan sharing komite sekolah Rp 750 juta. "Dari edotel ini kami berharap bisa menggodok tenaga di bidang pariwisata dan bisnis," kata

Sugeng.

Ditambahkan, tahun 2008 sekolah ini telah mendapat sistem manajemen ISO, mulai 2009 ditargetkan menjadi sekolah rintisan bertaraf internasional, 2010 menjadi *leading sector* sekolah pariwisata di Yogyakarta, 2012 menjadi *leading sector* sekolah pariwisata di Jateng DIY dan 2015 menjadi *leading sector* sekolah pariwisata di Indonesia. "Mudah-mudahan impian visi misi ini dapat terwujud," harapnya.

(R-3)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005